



課題研究フォーラム2020で発表してきました！！

1/26(日)に大阪教育大学天王寺キャンパスで課題研究フォーラム2020(主催：啓林館)が開催されました。本校の課題研究実践報告を生物ゼミ・ブドウハゼ班(環境科学科2年生4名)が行いました。課題研究の面白さや地域と連携することの楽しさ等を伝えることが出来たと思います。GlocalAcademy代表理事の岡本尚也先生に講評して頂き、よい刺激をもらいました。



SSH先端科学講座(化学)を行いました！！

普通科2年理系は1/30(木)に視聴覚にて先端科学講座(化学)の講義を行いました。大阪府立大学名誉教授の岡勝仁先生を講師にお迎えし、「化学のこれまで、これから」と題して講義をして頂きました。毎年、岡先生の軽快でユーモアを交えた話が非常に面白く、話がおしゃれで教養があるってこういう事なんだと実感する時間となっています。生徒もどんどん引き込まれ、化学の面白さに夢中になっていました。



サイエンスダイアログを行いました！！

環境科学科1年生は1/31(金)に視聴覚にてサイエンスダイアログを行いました。理化学研究所からKai Zhang先生を講師にお迎えし、分子イメージングを用いた脳障害の謎の解明についてや母国の話、研究者の話を英語で講義して頂きました。生徒たちも面白い研究内容を聞いて良かった、科学は世界共通の学問なんだといった感想を述べていました。



向陽高校SSH成果発表会を本校で開催しました！！



普通科2年文系ディベート



普通科1年KECRe I



ポスターセッション



環境1年SS探究 I



環境2年SS探究 II



普通科2年理系KECRe II

2/11(火)に本校で成果発表会を行いました。普通科1年生はKECRe I(総合的な学習の時間)で、普通科2年理系系はKECRe II(総合的な学習の時間)で行ってきた課題研究について、環境科学科1年生はSS探究科学 Iでの学習内容、環境科学科2年生はSS探究科学 IIで行ってきた課題研究についてポスターセッションや口頭発表を行いました。また、普通科2年生文系はKECRe IIで取り組んだディベートについて、クラス同士で対戦しました。今年度は祝日に開催し、多くの保護者の方にも来校して頂き、1年間の生徒たちの取組を見て頂きました。来年度もより一層取組が充実するよう努力していきたいと思います。